

Público

Castilla y León adjudica por medio millón el mantenimiento del Hospital Medina del Campo

Ferrovial se encargará de mantener y vigilar las estancias del centro médico castellanoleonés durante los dos próximos años.

A. Escobar
12 feb 2020 - 04:56



Nuevo contrato en la sanidad pública castellanoleonesa. El Ejecutivo autonómico ha adjudicado a Ferrovial el servicio de mantenimiento, conducción y vigilancia de diversas instalaciones del Hospital Medina del Campo por 539.883 euros, según consta en el perfil del contratante de la comunidad.

PlantaDoce.

El plazo de ejecución del contrato es de dos años, acabando este el próximo 31 de enero de 2022. “La prórroga se acordará por el órgano de contratación y será obligatoria para el empresario, siempre que su preaviso se produzca al menos con dos meses de antelación a la finalización de la duración del contrato”, explican desde la Junta de Castilla y León.

Las anualidades para el contrato adjudicado por Ferrovial quedan compuestas de la siguiente manera: 224.951,4 euros para 2020; más de 269.900 para el ejercicio 2021, y 44.990 euros para 2022.

Ferrovial cuenta con más proyectos en Castilla y León, como la puesta en marcha de una residencia de ancianos en Salamanca

Este no es el único contrato que tiene Ferrovial en Castilla y León. El gigante de infraestructuras se encarga de la puesta en marcha de una nueva residencia de mayores y centro de día en Salamanca, cuyo coste asciende a quince millones de euros. La compañía le ha ganado el pulso a Eurofinsa, Grupo San José o Vialterra, todas ellas empresas que pujaban por adjudicarse el proyecto de construcción.

En concreto, **Ferrovial, a través de la sociedad Ferrovial Agroman, construirá un geriátrico en el barrio salmantino de Puente Ladrillo.** El inmueble contará con 170 plazas, todas ellas adaptadas para personas dependientes, a lo que se sumarán 16 plazas de estancias diurnas y de centro de día.

En paralelo, Ferrovial también cuenta con otros proyectos en España relacionados con la industria sanitaria. Su apuesta por este sector destaca en ejemplos como la construcción de dos quirófanos en el Hospital de Son Llàtzer de Mallorca, cuya inversión asciende a un millón de euros.

Ferrovial también está presente en Castilla-La Mancha. El pasado junio trascendió que el Ejecutivo regional efectuaba un pago de 2,3 millones de euros para que la empresa se ocupe del mantenimiento de los equipos médicos de diez instalaciones asistenciales de la comunidad. Entre ellos se encuentran el Hospital General de Villarrobledo, siete centros de salud de la zona y dos consultorios locales.